

Paris, le 24 septembre 2015

Le Groupe Audi Bauer Paris lance l'Audi Bauer Paris driving academy

Le meilleur du pilotage
au volant d'Audi d'exception...
Sur circuit dès le 29 septembre !

Audi Bauer Paris driving academy

Afin d'appréhender la conduite sportive, les notions de pilotage sur circuit mais aussi découvrir et essayer de nouveaux modèles de la gamme Audi, Audi Bauer Paris lance pour ses clients en exclusivité l'Audi Bauer Paris driving academy.

Une occasion unique d'apprendre sur circuit et de manière ludique les bases du pilotage au volant de bolides siglés Audi, mais aussi l'opportunité de décrypter les technologies embarquées en toute sécurité et dans les meilleures conditions.

Améliorer sa conduite et ses chronos en 1/2 journée

Sur un format d'une demi-journée, encadrée par des pilotes-instructeurs professionnels et diplômés d'Etat, les clients du groupe pourront eux même se lancer au volant d'une Audi A1 de course baptisée " Audi A1 driving academy " ou encore au volant des dernières nouveautés de la marque Audi.

Choisir son volant Audi

L'Audi Bauer Paris driving academy mettra à disposition :

- 6 Audi A1 1.4 TFSI 185 ch, toutes équipées de la boîte de vitesses S tronic aux couleurs d'Audi Bauer Paris et de ses partenaires. Ces citadines sportives sont aussi à l'aise sur route que sur circuit.

Elles sont identiques au modèle de série, c'est à dire à des Audi A1 neuves et dans leur configuration d'origine mais dépourvus des éléments de confort et remplacés par des éléments de sécurité obligatoires : arceau, siège baquet, extincteur, coupe circuit... (ce modèle a été choisi par Audi France pour être piloté lors des Audi endurance experience en 2011, 2012 et 2013 qui se terminaient par une course de 24h).

- Mais aussi les nouveautés de la gamme Audi Sport : L'Audi S1 qui chapeaute la gamme A1 avec ses 231ch et sa transmission intégrale permanente quattro. La nouvelle Audi TTS, victorieuse au Rallye de Paris 2015 face à des Supercars et des GT bien plus puissantes : Aston Martin, Ferrari, Lamborghini, McLaren, Porsche... La nouvelle Audi RS 3 Sportback arrivée en concession mi-juin. Et d'autres modèles Audi d'exception...

Bénéficiaire d'un circuit proche de Paris et des meilleures conditions

L'Audi Bauer Paris driving academy prend ses quartiers sur le circuit de La Ferté-Gaucher pour la saison 2015. Situé à seulement 80 Km de Paris, le circuit de La Ferté-Gaucher est le lieu idéal pour éprouver les Audi de la driving academy le temps d'une demi-journée sans trop s'éloigner de la capitale. Ce circuit est le dernier né des circuits d'Île-de-France et surtout le plus grand. Il se singularise par un tracé rapide de 3,6 km permettant des pointes à plus de 200 km/h et 14 courbes très techniques.

Grâce à un programme complet et un timing optimisé, l'Audi Bauer Paris driving academy permet d'apprendre les techniques de pilotage via des instructeurs diplômés d'Etat et de bénéficier de l'encadrement et des conseils professionnels des équipes d'Audi Bauer Paris.

" Le lancement de l'Audi Bauer Paris driving academy correspond parfaitement à notre stratégie visant à créer des liens avec nos clients, en dehors du schéma classique vente et après-vente, autour de notre passion commune l'Automobile. Et enfin de faire découvrir et redécouvrir l'Audi A1, cette citadine de caractère, qui délivre un maximum de performances dans un minimum d'espace. " Thierry Tanfin - Directeur

Les Partenaires

L'Audi Bauer Paris driving academy compte 3 partenaires automobiles de renom.



- Fin -

A propos du Groupe Bauer Paris

Le Groupe Bauer Paris a été créé le 3 mai 1998. Dirigé par M. Daniel Urcun, avec plus de 170 collaborateurs, c'est le 1^{er} Groupe de Distribution Automobile exclusivement dédié au constructeur Audi.

En 2013, Bauer Paris a lancé le 1^{er} service de Conciergerie Automobile Audi : Bauer Paris Conciergerie.

En 2014, le Groupe Bauer Paris a distribué 2 500 véhicules neufs et d'occasion et a atteint un chiffre d'affaires de 92 Millions d'Euros.

Fin 2015, ouverture de la 4^{ème} concession exclusive Audi à Paris et en Ile-de-France et lancement de l'Audi Bauer Paris driving academy.

4 concessions exclusives Audi à Paris et en Ile-de-France

- Bauer Paris Saint-Honoré

Véritable showroom de la marque Audi en France, dans un écrin de verre et d'acier, en plein cœur du 1^{er} arrondissement.

- Bauer Paris Nanterre

N° 1 de la satisfaction client en Ile-de-France avec une sélection d'Audi labellisée Audi Occasion : *plus* ainsi qu'un atelier pour entretenir et réparer, un magasin de pièces de rechange et une boutique et accessoires.

- Bauer Paris Saint-Ouen

Plus grand Audi Service de France : ventes de véhicules neufs et d'occasion, deux ateliers de mécanique, un magasin de pièces de rechange, une boutique, des accessoires et un service location courte durée Audi rent.

- Bauer Paris Wagram

La nouvelle génération de concession Audi, 8 000m² dans le 17^{ème} arrondissement à deux pas de la place de l'Etoile, avec un service 360°.

A propos de Bridgestone

Bridgestone Corporation, dont le siège est à Tokyo, est le leader mondial sur le marché de la production et de la vente de pneumatiques et autres produits en caoutchouc. Bridgestone vend ses différents produits dans plus de 150 pays, faits en 171 usines et emploie à elle seule plus de 144 000 personnes.

A propos de Fernand BACHMANN

Fernand BACHMANN est un ligne de prêt à porter pour Homme, inspirée de l'histoire authentique de Fernand BACHMANN, pionnier des pilotes automobiles et membre de l'équipe victorieuse de la 1^{ère} édition des 24h du Mans en 1923. La marque habille les équipes d'encadrement de l'Audi Bauer Paris driving academy.

A propos de TAG Heuer

TAG Heuer, l'avant-garde horlogère suisse depuis 1860. TAG Heuer repousse toujours plus loin les limites pour inventer d'incroyables montres pour ceux qui aiment défier les conventions. Ce savoir-faire technique a été mis très tôt au service de la maîtrise du temps avec une extrême précision et la production des chronographes parmi les plus précis du monde. Les partenariats tissés de longue date avec la course automobile font écho au travail en équipe et au goût du challenge qui poussent TAG Heuer à aller toujours au-delà des traditions de l'industrie horlogère.